
Esta tade se 
concentrarán en la 
estación de autobuses y 
emprenderán una 
marcha hasta el 
Ayuntamiento 

:: ALBERTO ARCE 

OVIEDO. Ni siquiera las casi doce 
horas que duró la reunión de ayer 
entre el comité de empresa y la di-
rección de TUA, concesionaria del 
servicio urbano de autobús de Ovie-
do, en el Servicio Asturiano de So-
lución Extrajudicial de Conflictos 
(Sasec) han servido para que las 
partes llegasen a un acuerdo sobre 
los dos temas capitales que han 
motivado la huelga de los trabaja-
dores: la instalación de los etiló-
metros ‘alcolock’ en los vehículos 
y los descansos durante la jornada 
laboral, de veinte y treinta minu-
tos en los turnos de seis y ocho ho-
ras. Tampoco sirvió la cita con el 
alcalde de la ciudad, Wenceslao Ló-
pez, del pasado viernes en la que 
se instó a las partes a retomar las 
negociaciones, que han vuelto a 
fracasar cuando todo apuntaba a 
lo contrario. Los conductores pro-
tagonizarán hoy, por tanto, su cuar-
ta jornada de parón. 

Así, y tras decidirlo ayer en la 
asamblea que siguió a la reunión 
del Sasec, los conductores en huel-
ga se concentrarán a las cinco de la 
tarde en la estación de autobuses  

para cortar la calle. Más tarde, em-
prenderán una marcha por las ca-
lles de Oviedo hasta el Ayunta-
miento, donde proclamarán sus 
consignas habituales. 

De esta manera, y con el espe-
rado acuerdo aún por cristalizar, el 
comité de empresa mantendrá el 
calendario de huelga para los pró-
ximos 2, 3 y 4 de enero. 

Los conductores de TUA vuelven hoy a 
la huelga tras fracasar las negociaciones

Óscar Fernández, José Luis de la Fuente, Federico Castro, Manuel 
Villaverde y Roberto Álvarez, del comité de empresa. :: ÁLEX PIÑA

 Líneas A y G.   Con dos autobu-
ses en funcionamiento, tendrán 
una frecuencia de dos horas entre 
coche y coche. 

 Líneas B, F, J y L.   Con siete au-
tobuses en funcionamiento, su 
frecuencia será de una hora y 
treinta minutos. 

 Línea D.   Con dos autobuses re-
corriendo las calles, tendrá una 
frecuencia de una hora entre co-
che y coche. 

 Líneas E, H y C.   Con un total de 
diez autobuses en marcha, su fre-
cuencia bajará a los treinta minu-
tos. 

 Líneas K, M y O.   No operarán 
durante toda la jornada. De nue-
vo, las zonas rurales serán las más 
afectadas por esta huelga del 
transporte urbano.

SERVICIOS MÍNIMOS  
PREVISTOS PARA HOY

El equipo de Carlos 
Paniceres se reúne con 
Ciudadanos y el próximo 
9 de enero lo hará con el 
alcalde para «tender 
puentes»  

:: A. ARCE 

OVIEDO. Los miembros del grupo 
municipal de Ciudadanos se reu-
nieron, durante la mañana de ayer, 
con el presidente de la Cámara de 
Comercio de Oviedo, Carlos Pani-
ceres, y su equipo, con el fin de co-
nocer «de primera mano» el pro-
yecto de incubadora de empresas 
de matriz tecnológica que la enti-
dad cameral ha propuesto para 
Oviedo. Una reunión que viene des-
pués de que el pasado 20 de diciem-
bre el mismo equipo se citase con 
el concejal de Economía del Ayun-
tamiento, Rubén Rosón, para el 
mismo fin: dar aire al interés de la 
institución cameral por aprovechar 
una convocatoria de fondos euro-

peos para impulsar su iniciativa em-
presarial, para la que ya han reca-
bado la posible disposición de va-
rias firmas y se habló de los terre-
nos de La Vega. 

«Esto haría que encajasen a la 
perfección todas las piezas del puzz-
le en La Vega: por su ubicación, al 
lado del HUCA y de la Finba; por la 
financiación europea, a la que se 
podría optar a través de fondos Fe-
der hasta el año 2020; y por el he-
cho de ir a la negociación con De-
fensa con un proyecto concreto y 
viable bajo el brazo», explicó el por-
tavoz de la formación liberal, Luis 
Pacho, a través de una nota de pren-
sa. 

Por su parte, Paniceres afirmó, 
en declaraciones a este diario, que 
la Cámara de Comercio «es una ins-
titución al margen de cuestiones 
políticas cuyo fin es sacar adelan-
te el proyecto de incubadores tec-
nológicas sin entrar en la polémi-
ca de los terrenos de La Vega», pues, 
según admitió, «el lugar donde se 
acabe plasmando la iniciativa no es 

tan importante como la propia idea 
en sí misma». 

Por otra parte, el equipo de Pa-
cho también quiso aprovechar la 
coyuntura para conocer el funcio-
namiento de la fórmula de licen-
cias colaborativas en la que se en-
cuentran trabajando de forma con-
junta la entidad y el Ayuntamien-
to. Una fórmula «positiva» que «per-
mitiría ayudar a resolver en tres 

meses atascos de licencias que se 
alargan más de un año», señaló el 
portavoz. En ese sentido, senten-
ció que hay que «seguir avanzan-
do en la colaboración público-pri-
vada para conseguir que pedir una 
licencia en Oviedo no se convierta 
en un viacrucis administrativo». 

Durante la mañana de ayer, el 
presidente de la institución reci-
bió, además, una llamada de Alcal-

día en la que, respondiendo a la pe-
tición de la entidad del pasado día 
19, se citó a los miembros de la Cá-
mara a reunirse con el alcalde el 
próximo día 9 a la una de la tarde.  

«No estamos para la polémica, 
sino para el interés general, y esa 
será la tónica de la reunión: la bús-
queda de puentes y lazos con la Cor-
poración municipal ovetense», ar-
gumentó.

La Cámara de Comercio 
desgrana su proyecto   
de incubadoras

Los concejales de Ciudadanos, reunidos con el equipo de Carlos Paniceres. :: E. C.

:: R. A. 
OVIEDO. El alcalde, Wenceslao 
López, recibirá mañana en Ovie-
do a la alcaldesa de Gijón, Car-
men Moriyón, y a la de Avilés, 
Mariví Monteserín. Cumplirán 
así con el tradicional brindis na-
videño que, desde 1979, se orga-
niza entre los regidores de las tres 
principales ciudades de Asturias. 
El lugar elegido para esta cita, que 
tendrá lugar a partir de la una de 
la tarde, será la plaza de Trasco-
rrales, y allí también estará el pre-
sidente de la Federación Asturia-
na de Concejos (FACC), Ignacio 
García Palacios, según apunta-
ron apuntaron ayer fuentes mu-
nicipales.  

Fue hace treinta y nueve años, 
cuando los regidores de Oviedo, 
Gijón y Avilés acordaron reunir-
se, al menos, una vez al año para 
hablar de sus proyectos y felici-
tarse el año venidera. Cada año, 
esta invitación rota de ciudad. En 
2015, Wenceslao López ya fue el 
anfitrión. Un año después, la cita 
se celebró en Gijón y después en 
Avilés.  

En el último brindis navide-
ño, los regidores abogaron por es-
trechar lazos para reforzar la «ex-
celente sintonía» que impera en 
sus relaciones, con la mirada pues-
ta en trabajar por sentar las bases 
que permitan construir un área 
central que englobe a los tres mu-
nicipios. 

Los alcaldes de 
Oviedo, Gijón y 
Avilés brindarán 
mañana en la plaza 
de Trascorrales
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